

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan Sambang Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar untuk Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jan 6, 2024 - 13:41



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan Sambang Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar untuk Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi, 06 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung dengan hormat melaporkan kegiatan Sambang atau Dialog Dengan Sosialisasi (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, tanggal 06 Januari 2024, dimulai pukul 10.00 Wib hingga selesai, di Kp. Cijangkar Rt 003/006 Desa Cijangkar Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)". Selain itu, Briptu Aldi Garda Pranata juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Cijangkar.

Dalam kutipan yang diambil dari laporan Kapolsek Nyalindung, Briptu Aldi Garda Pranata menyampaikan pesan-pesan kamtibmas sebagai berikut:

1. "Warga masyarakat agar ikut bekerjasama dengan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Baik dengan melaksanakan ronda malam, maupun dengan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Jangan sampai terjerumus paham radikalisme dan anti Pancasila."
2. "Bila ada suatu permasalahan yang dapat menimbulkan meluas dan viral di media sosial, agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat Desa Cijangkar."
3. "Warga masyarakat agar tidak tergiur dengan bekerja di luar negeri. Antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Jangan sampai menjadi pelaku atau korban perdagangan manusia."
4. "Agar tidak membakar sampah dan lahan/hutan yang bisa menyebabkan kebakaran yang sangat besar. Warga yang melakukan kegiatan tersebut bisa dipenjarakan."
5. "Menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor dan mengunci serta mengecek sebelum berpergian atau tutup."
6. "Memberikan himbauan tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024."

Dalam responsnya, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar. "Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Briptu Aldi Garda Pranata sangat relevan dengan kondisi saat ini. Kita berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat menjaga keamanan dan ketertiban bersama di Desa Cijangkar," ujar Kapolres Sukabumi.